

# 2003連合平和行動 IN 沖縄

「つなごう、広げよう 世界の平和と人権」をスローガンに、6月20日(金)~22日(日)、梅雨明けの沖縄で開催されました。今年は、須賀社会貢献推進委員(情報労連)と中川副事務局長が連合群馬を代表して参加すると共に、自治労県本部からも秋谷さんが参加してくれました。

国内唯一の地上戦の舞台に残る生々しい傷跡、今なお国内の米軍施設の70%が集中する現実…沖縄では、まだ戦争が終わっていないのです。「今が平和だから、悲惨な事実を忘れてはならない!」そう強く感じた3日間でした。



平和の礎～群馬県出身者の慰靈碑の前で～



## ぐんま労福協からのおしらせ

県労福協(群馬県労働者福祉協議会)は、5月23日に第43回通常総会を開催し、新運営に向けた改革案を確認しました。新事務局長には、清村連合群馬事務局長が選出され、事務局には専従職員として長谷川連合群馬書記を配置する新体制になります。

今後の労福協の活動に、多いに注目して下さい!



清村宗一 事務局長  
何の因果か連合と兼任で労福協の事務局を担当することとなりました。千里の道も一歩から…の例えではありませんが、一歩づつ前に進みます。



長谷川浩 书記  
6月から、ぐんま労福協事務局に勤務となりました。新体制の労福協で精一杯がんばりますので、これからもよろしくお願いいたします。

な大山アドバイザーと、おやじギャグが大得意の杉戸アドバイザー、そして5月から新たに加わった見た目は少々怖そうだが、実はとっても優しい中小・未組織支援担当の前原アドバイザーです。みんな、永年の労働組合活動を経てきた超ベテランです。

今後の活動としては、県内各地を巡回し、連合12地協と連携した加盟労働組合の支援や、労働組合のない企業への訪問・相談を行います。

もし、労働組合のない職場で働くなかまが困っていたら、今すぐ連合群馬の組織アドバイザーを紹介して下さい!『フリーダイヤル0120-154-052』で悩みを解決出来ます!!…もしかすると、あなたの近くにアドバイザーがお邪魔するかも?その時は、気軽に声を掛けて下さいね! <イ姉>



大山 進  
組織拡大アドバイザー



杉戸 浜治郎  
組織拡大アドバイザー



前原 善行  
中小・未組織支援アドバイザー

## 編集後記

いよいよ夏本番! 夏といえば、生ビール!! 生ビールといえば、ビアガーデン!!!??

気の合う仲間と一緒に行くビアガーデンは、ストレス発散にはもってこいの場。ちょっと蒸し暑いけど、屋外で飲むビールは、仕事後の疲れた体を癒してくれます。

さて、今年は何処のビアガーデンに行こうかな?(\*^\_^\*) イ姉

**せいさんのこと**

毎年8月には連合群馬の組織人員調査を行うこととなる。厚生労働省の労働組合調査ではないが、ここ何年かは組織人員の減少が続き連合群馬にとって、また、労働界にとって大変厳しい状況であることを認識させられる。

労働組合・組合員の減少傾向は、結果として労働運動の社会的な影響力(労働運動を知りえる立場・環境の労働者が減少する)が低下することであり、労働運動に携わる者にとっては他人事には出来ない大変な課題である。

勤労者にとって厳しい時代であるからこそ、労働組合(運動)の出番と言いつつも、労働(組合)運動に関して受け止めない限り、その言葉は単なる突破口でしかない。

飾り立てた文字面でない、組織拡大運動を展開したいものである。